

Impressionen „s'ghert gscheid kehrt“ mit Alois Gscheidle



Das Publikum in der ausverkauften Eugen-Gültlinger-Halle bekam nicht nur ein „Schwäbisches Kabarett zum Anfassen“ geboten, sondern auch Bauchweh und Tränen vor Lachen frei Haus geliefert. Für die Zuschauer scheint es, als wären viele Künstler auf der Bühne, dabei ist es nur einer: Alois Gscheidle mit seinem Programm „s'ghert gscheid kehrt“.



Im Laufe des Abends schlüpft der Kabarettist in viele verschiedene Rollen und nimmt dabei alles und jeden auf die Schippe. Bewusst suchte er immer wieder den Kontakt zum Publikum und diese landeten dann ganz unvermittelt mit ihm auf der Bühne.



Alois als Papa mit seinem Sprössling Kai-Rüdiger, den er mit voller Windel im Kindergarten abgibt, nachdem zuvor keine Frau die Windel in ihrer Handtasche entsorgen möchte.

Die Bewirtung der Veranstaltung übernahm der Musikverein Oberderdingen. Markus Neuweiler alias Alois Gscheidle bedankte sich herzlich bei der Ansprechpartnerin Iris Krimmel für die „gute Versorgung“ an diesem Abend.

